

# Enfants et retraités jouent ensemble

Organisée pour la toute première fois dans la commune de Saint-Hélen par l'accueil de loisirs mutualisé de Pleudihen/Vicomté/Saint-Hélen, l'animation a réuni 25 personnes âgées du Club de l'Amitié, 32 enfants âgés de 7 à 10 ans et les maires des trois communes,

Au programme de cet après-midi de mardi, qui se tenait à la salle Coëtquen et en extérieur : des jeux de société et des activités sportives en commun. – « Nous avons souhaité réunir les anciens et les enfants afin qu'ils partagent ce temps d'animation. L'après-midi est divisé en séquences horaires afin de ne pas trop fatiguer les uns et les autres, surtout en termes de concentration », explique José Escanez.

Ainsi, pendant trente minutes, ce sont les anciens qui ont sollicité et proposé aux en-



**Les trois maires des communes de l'ALSH mutualisé (à gauche) : Jean-Louis Rucet, David Boixière et Pascal Perrin entourés par les membres du Club de l'Amitié de Saint-Hélen et les enfants.**

fants des jeux de sociétés qu'ils connaissent bien. La compréhension et la connaissance des règles de jeux parfois inconnues des enfants, ont été prises en charge par les personnes âgées elles-mêmes. Une fois les règles assimilées, les parties se sont enchaînées pour la plus grande joie de tous.

Réciproquement, les trente minutes suivantes ont été prises en charge par les enfants : choix des jeux avec les anciens, explications et partage de temps ludique, sous les regards amusés de l'équipe d'animateurs. En extérieur, sur le boulodrome, la pétanque a connu son heure de gloire également et du côté des

enfants, observation et rigueur ont été de mise.

Une première chez les adhérents du Club de l'Amitié qui comptait dans son assemblée des anciens des communes de Pleudihen, Saint-Hélen et Saint-Samson, prêts à reconduire l'expérience.